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ATA REUNIÃO - CCS - 27/09/2022

Reunião realizada no CCS no dia 27 de setembro de 2022 com a presença do Professor João Euclides (diretor do CCS), do
Professor Fabiano Gonzaga (vice diretor do CCS), do servidor Antônio Marcello (assessor da direção), do eng. Marcus
Beltrão (gerente da GPE) e da arquiteta Kalline Abrantes.

1  -  Inicialmente  foi  informado  que  o  projeto  de  adequação  do  Laboratório  de  Técnicas  da  Enfermagem  -  LTE  do
Departamento de Enfermagem Clínica - DENC/CCS já foi  concluído e enviado ao setor para aprovação. Foi informado
também que, por se tratar de serviços de baixa complexidade, a GPE entende que poderá ser executado pelo contrato de
execução de serviços comuns de engenharia gerido pela SINFRA. Foi orientado que assim que for aprovado o projeto, o
processo deverá ser retornado para a GPE para os devidos encaminhamentos.

2 - Para facilitar a execução por se tratar de demanda de acessibilidade do prédio como um todo, ficou acertado que os
serviços de adequação das salas de informáticas 109 e 110 deverão ser  dissociados da execução da rampa na área
próxima, dando prioridade à execução da rampa. Os dois serviços estavam juntos no projeto e na estimativa feita pela GPE.
Foi orientado que a direção do CCS deverá enviar para a GPE o processo solicitando essa separação.

3 - O professor João Euclides, diretor do CCS, informou da necessidade de envio para a reitoria até o dia 30 de setembro,
de orçamentos estimativos de obras e serviços com valores até 500 mil para prospecção de recursos. Ficou acertado que o
gerente da GPE elaborará três estimativas a saber: Reforma da Sala de Judô, Reforma do Ginásio de Ginástica e Reforma
da academia de musculação.

4 - Será dado continuidade aos projetos de melhoria na área do santuário no bosque. A GPE já elaborou 02 projetos nesta
área e o processo, atualmente se encontra na GMA. Foi orientado que o servidor Antônio verificará com o gerente da GMA
se há alguma pendência de ordem ambiental. Em caso negativo, o processo deverá ser remetido à GPE para, caso ainda
não haja orçamento, ser feita uma estimativa.

5 - Foi informado que, após consulta ao Núcleo de Pesquisa de Fonoaudiologia, parte do ambiente hoje utilizado pelo núcleo
poderá ser cedido para melhorar o ambiente utilizado pelo suporte de TI do centro. O projeto que estava aguardando esta
sinalização será iniciado pela arquiteta Kaline.

6 - Próxima reunião: 08/11/2022.
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